

Feiern mit Petö-Kindern

20 Azubis hatten viele Attraktionen für „Herbstfest“ vorbereitet

Stephanskirchen – Dieser Tage veranstalteten 20 Auszubildende des international agierenden Modeunternehmens Marc O'Polo ein spannendes Herbstfest für die Petö-Kinder des Kindergartens „Sonnenschein“ Rosenheim und der Grundschule Rohr-dorf. Hierfür wurde das moderne Betriebsrestaurant sowie der Außenbereich von Marc O'Polo in ein herbstlich dekoriertes Spielparadies umfunktioniert.

Zusammen mit ihren Geschwistern und Eltern feierten die Petö-Kinder den Herbst und vergnügten sich ausgiebig bei verschiedenen Aktionen. Neben einem Buffet mit herzhaften Leckereien und Kinderbowle begeisterten Schminkaktionen, Fühlboxen, ein T-Shirt-Druck, Malen oder Ballon mit Wunschzettel aufsteigen lassen. Höhepunkt der Herbstfeier waren sowohl der Herbstclown „Olli“



Viele Attraktionen bereiteten 20 Azubis den Petö-Kindern.

und der Auftritt der „Gauklerzwerge“.

Die Auszubildenden wurden im Vorfeld zum Thema „Projektmanagement“ geschult und setzten ihr neues Wissen direkt – von der Ide-entfindung, Planung, Organi-sation bis hin zur Durchfüh-rung – selbstständig um. Die Schulung und Durchführung des Projektes wurde von der Ausbildungsleitung sowie von Jürgen Hahn, Vorstands-

mitglied der Marc O'Polo AG, unterstützt. „Das Besondere an diesem Ausbildungs-Engagement ist, dass beide Seiten voneinander profitieren“, lobte Jürgen Hahn. „Einerseits können wir es den Kindern und Erwachsenen beider Einrichtungen ermög-lichen, gemeinsam eine tolle Feier zu genießen. Anderer-seits brachte es den Auszu-bildenden menschlich und emotional viel Positives.“